
令和３年度 第２回 長谷地域協議会会議録 

開 催 日 令和３年 ７月 ６日（火）  

開 催 時 間 開 会  午後 ７時００分 閉 会  午後 ８時００分 

開 催 場 所 長谷総合支所 大会議室  

 

地域協議会 

委員の出欠 

 

出席１７人 

欠席 ５人 

番号  委員氏名  出欠  番号  委員氏名  出欠  

1 中山 昌寛  12 西村 福雄  

2 中山 博志  13 木下 浩志  

3 田村 明英  14 伊澤 隆一  

4 黒河内 修  15 宮下 瑞穂  

5 小松 正樹  16 伊藤 さくら  

6 伊東 重雄 欠 17 西村 あすか  

7 伊澤 茂門 欠 18 伊藤 利恵  

8 保科 武寛  19 東松 将也 欠 

9 伊藤 昭人  20 中山 勝司 欠 

10 中山 友喜  21 小松 一輝 欠 

11 久保田 俊弘  22 中山 惠理  

署 名 委 員 ８番 保科 武寛 17 番 西村 あすか 

委員以外の

出 席 者 

長谷総合支所長：有賀賢治、長谷総合支所総務課長：宮下庄衛、同市

民福祉課長：北原一芳、同農林建設課長：西村健、高遠長谷水道課長：

柴田正明、生涯学習課：伊藤雅彦 企画政策課：福澤補佐、木下主事  

長谷総合支所総務課総務係：唐木学、西村貢一  

配布資料 

４ 報告事項 

（１）水道部の再編について 

（２）公共交通の見直しについて 

（３）伊那市過疎地域持続的発展計画の策定について 

（４）ふるさと祭りの開催について 

５ 協議事項 

（１）委員提出議案について 

６ その他 

 （１）7/28 西高遠鉾持桟道(R152)の全面通行止めについて 

 

 

次  第 

 

 

１ 開会（午後７時００分） 

２ あいさつ 西村会長   

３ 欠席報告、会議録署名委員指名 

４ 報告事項 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）水道部の再編について 

（２）公共交通の見直しについて 

（３）伊那市過疎地域持続的発展計画の策定について 

（４）ふるさと祭りの開催について 

５ 協議事項 

（１）委員提出議案について  

（２）その他 

６ その他 

 

 

質 疑 等 

 

 

 

３ 欠席報告、会議録署名委員氏名 

 ・欠席者は、20 番中山勝司委員、21 番小松一輝委員から連絡あり  

 ・会議録署名委員に「８番保科武寛委員」「17 番西村あすか委員」

を指名 

 

４ 報告事項  

（１）水道部の再編について 

高遠長谷水道課柴田課長より説明を行う。 

・質疑、意見及び応答 

なし 

 

（２）公共交通の見直しについて 

本庁企画政策課木下主事より説明を行う。 

・質疑、意見及び応答 

なし 

 

（３）伊那市過疎地域持続的発展計画の策定について 

本庁企画政策課福澤補佐より説明を行う。 

・質疑、意見及び応答 

なし 

 

（４）ふるさと祭りの開催について 

有賀支所長より説明を行う。 

・質疑、意見及び応答 

なし 

 

５ 協議事項 

（１）委員提出議案について 



   15 番宮下瑞穂委員より説明を行う。 

 ・関連意見 

【18 番伊藤委員】 

今一番大変なのは、高校生の通学で半日で帰る時は、各家でする

しかなく親が仕事を休む話しも聞いている。移住者は祖父母がいな

いので応援を得られない。我が家も小中生徒がいるので、この先大

きな不安を抱えている。三義線の見直しも大きい。 

【９番伊藤委員】 

過疎法が適用されている地域を、市内一律に合わせるのはおかし

いと思うし、過疎地域は守られるべきで、市か進める移住定住や子

育て環境の充実を謳っているが矛盾する。 

【17 番西村委員】 

バス利用者は地域が限られるが、今話題になっているのは、夏の

プール利用で足がない家は諦めるとも聞いている。また、課外授業

の村内探訪もできないと聞いている。 

【池上市議】 

長谷地域の高校生は４７名、市内への通学者は３６名いると思わ

れる。 

・回答 

本庁企画政策課福澤補佐より説明 

・質疑 

【11 番久保田委員】 

 市の回答を文書でもらえるのか。 

→今回は、担当課として現段階の回答である。昨年の例は、小委員会

で協議後、地域協議会として市長へ要望し回答書をもらっている。 

【８番保科委員】 

 ここで出た意見は、検討されるのか。 

→いただいた意見は検討する。 

 過疎計画案に地域交通を入れるべきではないか。 

→すでに素案に組み込まれている。 

 第二小委員会を開催し協議して欲しい。 

→７月末から８月上旬の開催で調整する。 

 

（２）その他 

 なし 

 

６ その他 

（１）7/28 西高遠鉾持桟道(R152)の全面通行止めについて 



長谷農林建設課西村課長より説明を行う。 

・質疑、意見及び応答 

【８番保科委員】 

 前からトンネル工法を望む声がある。県へは要望がされているの

か。 

→地元の協議会で要望はしている。現状は、のり面の補強工事となっ

ている。 

【５番小松委員】 

 区内の工事車両の往来が多くなっている。工事内容は、区長通して

区民へ知らせて欲しい。 

→本庁建設課発注で、清野建設が工事をしているものと思われる。８

月までには終わるものとなっている。 

 

７ 閉会（午後８時００分） 

 

 

 

 


